
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜平成３０年第１回印西市議会定例会＞ 
市議会定例会が平成３０年２月１９日から３月２０日まで行われました。 
今回は議案３１、同意案件１２件について審議を行いました。 
この１カ月の経過を報告させて頂きます。 
☆本会議初日では 

初日は、市長より施政方針演説後に提出されている３１件の議案に対してどの常任

委員会で審議を行うかを決定しました。但しこれは事前に２月９日に議会運営委員会

で調整がされて、その結果を議長が報告するような形式になっています。 その後は

１２件の同意案件について審議しました。今回は「印西市固定資産評価審査委員会の

選任」が１件「印西市農業委員会」の人事案件が１１件でした。１２件は全て可決さ

れました。 
☆一般質問（会派代表質問・個人質問） 

２月２１日より２月２７日にかけて行われました。今回は６会派と１１名の個人質

問が行われました。私も前回の「稲葉たけし通信№38 号」で報告した通り２月２６日

に個人一般質問を行いました。インターネットでも状況はご覧になれますので「印西

市議会スマート中継」で検索してください。 
質疑、答弁については次回以降に報告させて頂きます。 
☆当初予算・補正予算審議 
 ３月１日より３月７日にかけて平成２９年度の補正予算と平成３０年度の当初予算

について審議されました。その後３月１４日に本会議で可決されました。 
補正予算については、平成２９年３月末に確定される歳入と歳出についての補正でし

た。また、平成３０年度の当初予算は各会計及び水道事業会計を合せた規模は５０６

億６千８８７万４千円となり、前年度２．２％増でした。  
☆各議案の審議 
 ３月８日に総務企画常任委員会、９日に文教福祉常任委員会、１２日に建設経済常

任委員会が開催され３月２０日に常任委員会での審査結果を元に審議し、３１議案全

て可決されました。議案の内容については次号以降に説明させて頂きます。 
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 一般会計及び特別会計                     （単位：千円） 

会計区分 平成３０年度 平成２９年度 増減額 増減率(%) 

一般会計 33,873,333 31,643,333 2,233,333 7.3 

国民健康保険特別会計 8,522,957 9,713,587 -1,187,633 -12.2 

下水道事業特別会計 1,627.158 1,557,747 69,411 4.5 

介護保険特別会計 5,339,827 4,953,323 56,837 1.1 

後期高齢者医療特別会計 767,873 691,313 76,863 11.1 

水道事業会計 871,362 1,319,487 -148,425 -14.6 

特別会計等合計 16,798,874 17,931,851 -1,132,977 -6.3 

一般会計含む総合計 53,668,874 49,571,851 1,397,323 2.2 

 

＜花火大会の件は反訴へ 皆さんはどう思われますか？＞ 
一昨年の市政施行２０周年記念花火大会、打上までに至らず中止になってしまった件です

が。。。まだ決着がついていません。。。。各新聞で既に報道されていましたのでご存知の方がい

らっしゃると思いますが千葉日報（３／２１付）では以下の通り報道されていました。 
 ＜ ・・・業者は昨年１２月、花火を打ち上げられなかったのは市の除草不足や整地不足が

原因として、市に業務委託料 1533 万円の支払いを求めて、千葉地裁佐倉支部に提訴。これに

対し市は、「市に義務違反はなく、相手方にある」として、会場設営料や警備委託料、除草委

託料、職員人件費などを業者に請求するため反訴する議案を市議会に提案。 
 ・・・本会議では、賛成する議員が「今回は反訴せず、後に損害賠償を求めて裁判を起こ

した場合、市と業者の双方にとって訴訟費用や労力の負担が増える」などとして、同じ裁判

での審理が適切と主張。一方、反対する議員は「市が市民や市内法人を訴えるのは慎重に判

断すべき。」などと訴えた。 議会最終日に採決の結果、賛成１２人、反対８人だった。市経

済政策課の担当者は「今月中に反訴に関する契約を弁護士と結び、速やかに手続きを進めた

い」としている。＞(ここまで) 

 皆さんは、この提訴合戦をどう受けとりますでしょうか？明らかに民事訴訟のテクニック

は理解しますが、この件はここまでもめる事ではないと私は感じていました。どこかで和

解、そして例えばもう少しで人口１０万人となる達成記念で市と業者が協力してリベンジ

を！という事は夢のまた夢になってしまったのがとても残念でなりません。私は、「まだ市が

花火大会の事業報告を未だに議員にも提出されていない状況である事。市が反訴する事は、

慎重の上に慎重にすべき」と考え反対しました。 
 結果的には市が反訴するに賛同する議員が多数となりましたが、皆さんはどう思われます

か？ご意見を伺えればと思います。 
 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

編集後記：花粉がとても辛いという方がとても多いのではないでしょうか？私も目がしょぼしょぼしながらな

んとか活動しています。４月は入学式のシーズンです。市内は 4 月の 6 日に中学校、9 日が小学校でした。私

も地元の小学校、中学校より招待を頂き参加してきました。入学式は参加する方も心が新たな気持で頑張ろ

う！という気持ちにさせてくれます。また、自分の母校の校歌を歌えるのに少し幸せを感じて来ました。 
           稲葉 たけし 

『稲葉たけし通信』のバックナンバーについて 

各ご家庭にお届けしていますがなかなか毎号をお届けできな

いでご迷惑をおかけしていますが、『稲葉たけし通信』のバック

ナンバーをホームページよりダウンロードできるようにして

います。 

パソコンの方は下記のアドレスから参照、ダウンロードして 

ください。http://inabatakeshi.jimdo.com/ 

またスマートフォンの方は右記のＱＲコードを 

読み取ってサイトより参照してください。   

 

行政相談について   
おかげさまで日々忙しく印西市内で活動させて頂いております。市民

の皆様からご要望で週一回行政相談会を実施致します。 
日時：毎週木曜日 １０：００～１２：００まで 

場所：稲葉たけし後援会事務所（大森３５２８番地３） 

市行政についての要望や相談なんでもかまいませんのでお気軽にご

相談ください。（なるべく下記へ連絡後にお越しください） 

連絡先：０４７６－４２－２３７６（稲葉） 
『稲葉たけし』後援会のご案内 
共に印西市の発展の為に政治活動をご支援頂ける皆様を随時募集し

ております。『印西に新しい風を！』皆様のご支援、後押しを心より

お待ちしています。 

 


